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2020～2021 年度 ＲＩ会長  ホルガー・クナーク 

第 2620 地区 アクティングガバナー 志田洪顯 

●会長 橋本佳代子 ●幹事 平野正欣 

●会報 平野茂樹 ●例会日 毎週月曜日 12：30～13：30 

●例会場 
〒434-0023 静岡県浜松市浜北区高薗 381 ビラックス高薗 

℡：053-586-8886 

●事務所 
ビラックス高薗 501 号室 ℡053-587-1212 Fax053-587-0118 

http://www.hamakita-rc.net     E-mall:jimu@hamakita-rc.net 
 

点鐘： 橋本 佳代子 会長 8 月 31 日 出席報告 担当： 中村 洋平  会員 

Ｒソング： それでこそロータリー（ＣＤ） 総会員数 計算会員数 本日出席数 本日欠席数 出席率 

  61 60 53 7 88.3% 

ゲスト： な し 

  

ビジター： な し 
 

  

橋本 佳代子 会長 

 地区幹事には寺戸常剛氏がその任にあたることを確

認してあるとのことです。ガバナーについていく人が

少なくなり、四面楚歌状態になられたのではないかと

想像しておりますが、大元の原因はわかりません。コ

ロナ対策で意見が合わなかったのでしょうか？今コ

ロナ離婚も増えているようで、コロナウイルスは、健

康だけでなく経済界初め各方面にダメージを与えて

いるようです。私も会長として今日で２か月が過ぎま

すが、会員の皆様には、いくつかの私のミスも大目に

見てくださり、寛大に応援してくださっていること

に、心から感謝を申し上げます。 

次に、昨日３０日、静岡グランシップで予定の地区

会員増強・維持セミナーも中止となりました。クラブ

内での活発な委員会活動をお願いする次第です。荻原

ガバナーの当クラブへの公式訪問対策として少し勉

強をいたしました。平野幹事が頑張って、ロータリー

用語の分かりにくい横文字言葉などをまとめてくれ

ました。今年は、委員長に会員歴の浅い皆様にもお願

いしたこともあり、言葉が分からない、どうしたら良

いのかわからないなど有難いお言葉を頂いています

ので、これで説明ができたらと思っております。 

本日例会終了後１５分くらい、入会２，３年ぐらいの

方で残っていただける方がいるようでしたら、会長、

幹事との勉強会をしたいと思います。ご参加下さい。 

 

先週は、安倍首相の辞任表明、蓮舫さんの離婚発

表と政界もざわついておりますが、ロータリー内で

も今日は重大でとても残念な発表がございます。 

ロータリー第２６２０地区の荻原ガバナー、谷本地

区幹事が辞職をされました。地区緊急諮問委員会よ

り、その旨、正式にご連絡を頂きました。実は２週

間前の静岡第５グループの浜松１１クラブの会長

幹事会は、重大発表があるので必ず会長、幹事共に

出席するようにとのお達しがあり、一応のお話はそ

こで聞いておりました。理由は、定かではないので、

憶測でものを言うと今のコロナのように尾ひれが

ついてとんでもないことになってしまいますが、私

と幹事の感想としては、静岡ＲＣの内紛、お家騒動

のようなものであると理解をしております。ロータ

リー章典に則った手続きを進め、国際ロータリー会

長より、後任ガバナーが任命されるまでの間におけ

る地区運営が停滞せぬよう、当年度組成された地区

組織は、ガバナー名以外はそのままで、まとめ役の

アクティングガバナーの任命手続きを進めている

ようです。アクティングガバナーには静岡ＲＣの志

田洪顯氏（２０１３－１４年度ガバナー）を推薦し、 
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平野 正欣 幹事 

来信 

 ・ガバナー事務所より「新年度にあたり、名クラ

ブへの文書配信のお願い」 

 ・ガバナー事務所より「日本ロータリー100周年」

記念切手の注文票→回覧 

例会変更 

・ホワイトボードに掲載 

メールボックス 

 ・9月のプログラム 

 ・ロータリーの友 9月号 

回覧 

 ・「日本ロータリー100周年」記念切手の注文票 

 ・緊急時連絡方法 

報告 

 ・緊急時おける連絡方法の記入をお願い致します 

 

 

＜松下ひとみ 社会奉仕委員長＞ 

10/11（日）に予定されていました 

「美薗中央公園クリーン作戦」は 12/6（日）に変

更となりました。宜しくお願い致します。 

 

 

＜木下 猪佐男 会員＞ 

 私が 10代目クラブ会長を務めた時、

故 乾会員が地区ガバナーを務めました。当時から

見ると、ｚｏｏｍでの参加など、素晴らしく発展し

たものと感慨深いものが有ります。益々の発展を祈

っております。私も、週 3回のグランドゴルフ、月

1～2 回のゴルフをプレイして、健康に留意してロ

ータリーライフを楽しみたいと思っています。 

＜瀧口 悦弘 会員＞ 

 私はクラブに入会した翌年、会報委

員会に所属致しました。当時、卓話等

は録音しておいて、テープ起こしをし

て、悪戦苦闘をして原稿を作製しまし

た。その原稿を先輩会員に検閲後、印刷しておりま

した。現在、殆どの発表者から原稿を提出して頂き、

事務局が編集して委員長に最終の校正後、印刷とな

っており、大変助かっており感謝致しております。 

 

 

担当：会報委員会 

講師：平野 茂樹 会員 

内容：卓話「カーテン業界における 

飛沫感染予防対策について」 

私の携わるカーテン業界がこの新型コロナウィル

スに対してどのような効果的な対策が取れるかを、持

参したいくつかの商品をご紹介します。カーテン業界

での感染防止は飛沫感染防止の商品になります。どれ

も透明で視野を確保できる商品です 

① 透明ロールスクリーン 

・受付、カウンター、レジ、商談スペースのテー

ブル、教室内や飲食店、美容室などの仕切りに 

② 透明タペストリー 

・受付、カウンター、レジ、商談スペースのテー

ブル、教室内や飲食店、美容室などの仕切りに・ 

③ 透明アコーディオン 

・ロールスクリーンやタペストリーと違い固定で

はないので、簡単にレイアウトや導線変更が可能 

④ ユニガードⅡ（スタンド式パーテーション） 

・サイズは 3 サイズ、板が 1 枚のタイプと下に穴

が有りトレイや書類などの受け渡し可能なタイプ 

簡単に持ち運び可能、事務所のデスク廻りや商談

ブース、病院、銀行、オフィスの受付窓口に、ま

たレジカウンター、食堂、飲食店にもお薦め 

⑤ ビニールカーテン 

・倉庫、出荷場、休憩室 

 

現在、浜松市では対象となる業種など設置する場所

にも条件がありますが、「浜松市 3 密対策事業者支援

事業費補助金」があります。接客を伴う小売業、保険

業、宿泊業など業種に制限はあり、本来は 8/31 までに

実施した工事が対象でしたが、浜松市でクラスターが

発生した為、期間が１か月延長されて 9/30 までに実施

し、10/31 までに支払いが完了した工事が対象となり

ます。補助対象経費の 1/2 の最大 30 万円まで助成し

てくれます。対策を検討されている方は、早めのご検

討をお願いします。 

次回の例会の案内 

9月 14日（月）13:00～会社見学 

●会社見学（花の舞酒造㈱ 様） 



   

 

 


